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Дорогие жители 
Протвино!

Сердечно поздравляю вас с Днем защитника 
Отечества! 

Из поколения в поколение россиян передается 
эстафета воинского долга, преданности Родине, 
любви и уважения народа к российским воинам.

Этот праздник, символизирующий мужество, 
стойкость и патриотизм, был и остается одним из 
самых почитаемых в народе, он олицетворяет сла-
ву российского оружия, храбрость и честь воинов, 
защищающих свободу и независимость нашей 
многонациональной Родины.

Хочу пожелать вам и вашим близким креп-
кого здоровья, неиссякаемой энергии, радости и 
благополучия, оптимизма и стойкости, большого 
человеческого счастья.

С уважением,

депутат ГД ФС РФ А.Л.Бурносов

Дорогие Протвинцы!
Примите самые теплые и сердечные поздрав-

ления с праздником, с Днем защитника Отечества!
23 февраля – всенародный праздник. Защита 

рубежей государства – одна из самых благородных 
и почетных обязанностей гражданина Российской 
Федерации. В этот день мы чествуем ветеранов, 
отстоявших нашу Родину в боях, солдат и офице-
ров, которые сегодня на боевом посту, и всех, кто 
воинской доблестью и мирным трудом укрепляет 
славу и мощь великой России.

С особой теплотой поздравляю ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны, воинов-интернаци-
оналистов, всех, кому довелось с оружием в руках 
присягать на верность нашей Родине. Мы отдаем 
дань памяти тем, кто отстаивая свободу и неза-
висимость страны, не вернулся с полей сражений. 
Наш долг – вечно помнить о славных страницах 
военных успехов нашей армии и сохранять луч-
шие традиции Вооруженных сил.

От всей души желаю вам, уважаемые защит-
ники Отечества, крепкого здоровья, благопо-
лучия и успехов. Пусть этот праздник отважных 
и мужественных людей всегда будет мирным и 
радостным!

С признательностью и уважением,

Депутат Московской областной Думы
Фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Валерий Колмаков

Уважаемые жители 
Протвино!

23 февраля мы отмечаем один из самых заме-
чательных праздников – День защитника Отече-
ства! Этот день объединяет нас данью уважения 
к исторической памяти воинов, защищавших 
свободу и независимость нашего государства. 
И особые слова поздравлений, благодарности 
и признательности - ветеранам Великой От-
ечественной войны, Вооруженных Сил, которые 
сберегли для нас мирное небо над головой. Мы 
всегда должны помнить об их великих победах, 
равняться на них.

Наш общий долг перед страной – хранить и 
возрождать традиции русской армии, воспитывая 
подрастающее поколение в духе любви и вер-
ности Отечеству. Каждый настоящий мужчина 
должен быть готов выступить на защиту своей 
Родины, своих близких и родных.

Желаем вам крепкого здоровья, мира, добра 
и большого семейного счастья!

Глава Протвино А.В.Баженов
Председатель Совета депутатов 

В.Б.Рыбальченко

Флешмоб влюблённых!
Читайте на 12-й стр.

По большинству показателей, характеризующих со-
циально-экономическое развитие города в 2010 году, 
по сравнению с 2009, были достигнуты положительные 
результаты.

На конец 2010 года нет задолженности по выплате 
заработной платы, пенсий и социальных пособий. Сред-
немесячная зарплата по городу оценивается на уровне 
19 200 рублей. Темп роста – 103 процента. Заметно сни-
зился уровень безработицы. Объем промышленного 
производства вырос на 5,8 процентов.

Еще хочется отметить очень важный момент – число 
убыточных предприятий уменьшилось на семь единиц 
- с 11-ти до 4-х. И, как следствие, в три с половиной раза 
сократилась сумма полученного убытка: с 61 миллиона 
рублей до 17-ти.

В науке за 2010 год объем продукции вырос. Причем, 
80 процентов – это доля ГНЦ ИФВЭ. Продолжилось раз-
витие Протвино как наукограда.

От малого предпринимательства, на которое сейчас 
делает особый акцент и президент, и губернатор, более 
чем на 18 процентов выросли налоговые поступления в 
городской бюджет. На каждую тысячу жителей нашего 
города приходится восемь малых предприятий.

Преобладающая часть занятого населения трудится 
на промышленных предприятиях города, почти 23 про-
цента – в бюджетной сфере. В конце 2010 года в Центре 
занятости было зарегистрировано 147 безработных. 85 
процентов из них – это менеджеры, инженеры, юристы, 
15 процентов – рабочие специальности. Заявленная 
предпринимателями потребность в работниках на ко-
нец года 284 вакансии, большая их часть - это рабочие 
специальности. Как и прежде, у нас в городе не хватает 
рабочих.

По исполнению бюджета. Несмотря на принятый 
повышенный план доходов в бюджете на 2010 год, план 
по сбору налогов выполнен на 99,8 процента. По без-
возмездным поступлениям из областного бюджета план 
исполнен на 99,3 процента. При этом, вся фактическая 
потребность была удовлетворена. Отличительной осо-
бенностью бюджета прошлого года является активная 

Депутаты решили

Глава отчитался перед депутатами
На внеочередном заседании Совета депутатов, которое состоялось 14-го февраля, Гла-

ва города Андрей Владимирович Баженов подвел итоги социально-экономического разви-
тия города за прошлый, 2010-й, год. Приведем некоторые тезисы из его выступления.

работа Администрации, направленная на сокращение 
долгов местного бюджета. Составлен прогнозный план 
погашения долгов. В расходы 2010 года была включена и 
погашена задолженность по обязательствам 10-го года. 
Что касается МУАТП «КВАР», он очень плотно работает 
по перекредитовке. Нам надо будет этот кредит гасить. 
Но банки не очень отзываются на наше предложение.

Бюджет города остается максимально ориентиро-
ванным на финансирование социальных направлений. В 
социальной политике не сработали наши программы по 
соцобеспечению жильем молодых семей, потому что не 
было софинансирования.

В результате проведенных мероприятий, нацелен-
ных на сокращение бюджетных расходов, в 2010 году 
удалось уменьшить расходы на содержание Администра-
ции города по сравнению с предыдущим годом на 2,9 
миллиона рублей. Безусловно, такая строгая экономия 
несколько затрудняет нашу работу. Мы не можем даже 
повышать квалификацию сотрудников Администрации, 
как того требует время.

В отрасли образования было создано бюджетное 
учреждение ЦБ, в штате которого сейчас - 15 человек, и 
финансируется оно из местного бюджета. В результате 
этого нововведения было сокращено 45 бухгалтеров в 
школах и детских садах. Сокращение школьных бухгал-
теров позволит направить высвободившуюся сумму дан-
ной субвенции на зарплату учителям.

Вопрос формирования тарифов сейчас очень 
актуальный. Много существует различных мнений. Но 
хочу сказать, что утверждению тарифов на услуги ОАО 
«ПРОТЭП» Министерством экономики Московской обла-
сти предшествует проведение независимой экспертизы. 
Администрация города прорабатывает тарифы ПРОТЭП, 
проводит расчеты их доступности для потребителя и на-
правляет свое заключение в регулирующие органы. Там 
принимается решение по определению конечных цифр. 
В результате, стоимость всех коммунальных услуг вы-
росла на 16,8 процента. По уровню квартплаты, начиная 

Окончание на 2-й стр.
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ОВД сообщает
За прошедшие 2 недели обстановка в городе была 

управляемой и стабильной. Особое внимание, в связи 
с событиями в Домодедово, уделялось антитеррористи-
ческой защищённости населения и объектов.

Сотрудниками криминальной милиции были вы-
явлены 2 преступления, связанные с наркотиками. 
Совместно с сотрудниками ФСБ Московской области 
была проведена операция по задержанию группы лиц, 
занимающихся вымогательством денежных средств. 
Ведётся оперативно-следственная работа. Все, со-
стоящие в группе – не жители Протвино. Кроме того, 
в милицию обратилась пожилая жительница города, 
которая лишилась денежных средств на сумму 67 тысяч 
рублей. Мошенники на этот раз представились сотруд-
никами ЖЭУ.

Преступление не в первый раз происходит по сле-
дующей схеме: мошенники якобы приносят деньги 
пенсионерам, но просят сдачу с крупной купюры. В 
результате пожилой человек невольно показывает 
мошенникам, где хранит сбережения. Жителей города 
просят проявлять бдительность и осторожность.

Всего за 2 недели было оформлено более 600 адми-
нистративных протоколов.

В продолжение темы антитеррористической защи-
щенности заместитель главы Администрации М.Ю.Ни-
китушкин обратил внимание собравшихся на ситуацию 
в доме 12 по Лесному бульвару: на незакрытый чердак 
проникают сомнительные люди, в результате вандализ-
ма сломан лифт. Никитушкин предложил сотрудникам 
ЖЭУ плотнее работать с ОВД по предотвращению таких 
ситуаций.

Как пояснил С.В.Кочетов, упомянутый случай по-
ломки лифта - третий в этом доме, один лифт был по-
чинен силами жителей.

Пожарная служба
За прошедшие 2 недели в городе произошёл 1 по-

жар: возгорелись пластиковые панели в ванной ком-
нате на Молодёжном проезде в доме 4. Три вызова 
оказались ложными. 

Р.Г.Рыбаков обратил внимание собравшихся на низ-
кое качество очистки от снега проездов на территории 
промышленных предприятий, а также практически 
полное отсутствие очистки пожарных гидрантов, закре-
плённых за предприятиями. Еще одна проблема - вну-
тридворовые проезды. В ночь с 11 на 12 февраля посту-
пило сообщение о запахе дыма по адресу ул. Ленина, 
32 – проехать пожарной машине к указанному дому 
оказалось невозможно. Затруднен выезд пожарных 
подразделений и со своей собственной территории, 
так как дорогу до Оболенского шоссе, по его словам, 
также никто не чистит.

Госадмтехнадзор
За истёкший период было вынесено 34 постанов-

ления по следующим нарушениям: несвоевременная 

Оперативка 14 февраля в Администрации Протвино состоялось очередное оперативное совещание. 
Глава города А.В. Баженов начал совещание с важной и приятной новости: на отчётном го-
довом собрании в Правительстве Подмосковья ему была вручена Почётная грамота, в кото-
рой говорилось: «Губернатор Московской области награждает городской округ Протвино за 
достижение высоких показателей в социально-экономическом развитии в 2010 году». «Это 
наше общее достижение», - добавил Андрей Владимирович к словам поздравлений. Далее 
прозвучали традиционные доклады об обстановке в городе и о работе городских служб.

очистка от снега, наледи, других образований. Подвер-
глись проверкам школы, детские сады, учебные учреж-
дения, а также здания с массовым посещением людей. 
Несмотря на жалобы на отсутствие финансирования, 
за ненадлежащее состояние зданий были наложены 
штрафные санкции. Для того, чтобы очистить крыши, 
нужны «вышки» - их может обеспечить ПроТЭП, при 
этом на МУАТП «КВАР» ложится обязанность очистить 
проезд.

Среди других нарушений: несвоевременный вывоз 
мусора (оштрафованы 3 палатки, также обнаружены 
завалы мусора в районе рынка на Лесном бульваре), 
расклейка объявлений в неустановленных местах (на 
опорах освещения, автобусных остановках). По жалобе 
жителей, привлечен к ответственности гражданин за вы-
гул собаки без намордника.

Санитарно-
эпидемиологическая 

обстановка
С 28.01 по 10.02 зарегистрировано по 1 случаю ки-

шечных инфекций, туберкулёза. От укусов животных по-
страдали 4 человека. Что касается заболеваемости ОРВИ 
и сезонным гриппом, то если на предыдущей неделе 
было выявлено 1018 заболевших, то на этой – 596. Темп 
снижения заболеваемости - 21%. При этом увеличилась 
заболеваемость среди взрослых. Заболевших гриппом 
за истёкший период- 54 человека. Как добавил Ю.С. По-
дольский, главный врач МЛПУ «Протвинская городская 
больница», эпидемия гриппа в этом году даёт осложне-
ния в виде тяжёлой пневмонии. Ряд тяжелых больных 
находится в инфекционном отделении, из них двое – в 
реанимации в критическом состоянии, 1 женщина была 
трое суток на аппаратном дыхании. Отдельно было от-
мечено, что из всех больных, имеющих осложнения, ни 
один не прививался от гриппа.

Городские службы
МУП «ЖКХ», по словам директора С.В. Кочетова, ра-

ботает в обычном режиме. Основные проблемы: рост со-
сулек, наледи, требует повышенного внимания и очистка 
дорог от снега. В связи с обильными осадками, транс-
порт МУП «ЖКХ», а также привлеченный транспорт (по-
могают «ПроТЭП», «ТехноЛайн») работают в авральном 
режиме, часть сотрудников МУП «ЖКХ» работала даже в 
выходные дни. 

Что касается капитального ремонта жилого фонда, 
то к числу домов, жители которых проголосовали за кап- 
ремонт, прибавилось ещё 8.

В период с 14.02 по 08.03 МУП «ЖКХ» будет прове-
рять Жилищная инспекция – это плановая комплексная 
проверка в сфере управления многоквартирными до-
мами. 

На прошлой неделе в городе состоялось 2 значи-
мых события: отметили День науки и была проведена 
Международная научно-практическая конференция 
школьников и студентов. Оргкомитет выразил благо-
дарность, в том числе МУП «ЖКХ» за подготовку терри-
тории в районе ДК «Протон».

По данным ОАО «ПроТЭП», на эту неделю выпал 
пик отопительного сезона. Все системы энергоснабже-
ния работают с максимальной отдачей. Сбоев, аварий-
ных ситуаций не было. Сложность в том, что от «Мо-
соблгаза» поступают факсограммы и телефонограммы 
с просьбой ограничить потребление газа. Однако 
энергопредприятие пока этого не делает, несмотря на 
наличие запасов резервного топлива, так как ближай-
ший прогноз погоды неутешителен - холодает.

Основной же проблемой предприятия по-преж-
нему являются неплатежи: на сегодняшний день долг 
потребителей составляет 120 миллионов рублей, уве-
личившись с начала января в два раза.

«Мосэнергосбыт» вошёл на территорию города, за-
ключён агентский договор с ОАО «ПроТЭП». Оформле-
ны все договоры и дополнительные соглашения. Пла-
нируется, что к концу недели будут подписаны все дого-
воры, а также разостланы счета на оплату за январь.

МУАТП «КВАР» сообщает, что за период с 1 по 11 
февраля дорожные службы вывезли 1082 кубометра 
снега. Из-за обильных осадков тяжело пришлось в ми-
нувшие выходные. Было осуществлено 22 выезда.

Было уделено внимание и ситуации в районе по-
сёлка БТС, где из-за отсутствия проезда нет возможно-
сти чистить пожарные гидранты. В отдельных районах 
города проезжая часть значительно сужена, и это за-
трудняет подъезд к опорам освещения для проведения 
ремонтных работ.

По данным ГИБДД
Обстановка на дрогах города стабильная, новых 

аварийных ситуаций не было. По факту ДТП, произо-
шедшего в прошлый период, привлечено к ответствен-
ности юридическое лицо за ненадлежащее содержание 
дороги.

А.В.Баженов обратил внимание сотрудников ГИБДД 
на то, что многие водители ставят машины на тротуары 
(в частности, а районе ул.Ленина, д.13 и ул. Гагарина). 
Это затрудняет движение пешеходов, которым из-за 
погодных условий и так непросто передвигаться.

Светлана Ионова

с самой высокой, город Протвино нахо-
дился на 30-ом месте из 38-ми городских 
округов области в 2010 году.

Экологическая ситуация в городе 
остается стабильно благополучной. Хо-
телось бы отметить, что в рамках реали-
зации Генплана наш город стал одним из 
первых в Московской области, где под-
готовлен и утвержден лесохозяйственный 
регламент. Теперь необходимо создать в 
Протвино лесничество. Актуальная зада-
ча – начать серьезно заниматься нашими 
лесами. Жить в лесу – это не только удо-
вольствие, но большая ответственность.

Также в части экологии перед нами 
стоит задача по наведению порядка в 
садоводческих товариществах, гаражных 
кооперативах. Сейчас там ситуация очень 
неприглядная – разбитые дороги, мусор, 
грязь.

По благоустройству. В целях энер-
госбережения на улицах города началась 
работа по установке новых энергосбере-
гающих светильников. Большое внима-
ние мы уделяли благоустройству карьера, 
было затрачено много сил. И результат 
виден. Конечно, создает определенные 
сложности то, что половина карьера – это 
федеральная собственность, работать с 
ней проблематично.

Мы уделили особо пристальное вни-
мание стоимости ремонта дорог. В резуль-
тате, удалось увеличить объем отремон-
тированных дорог и внутриквартальных 
проездов за счет снижения их стоимости. 
Все дороги обследовали, и теперь перед 
нами задача - планомерно исправлять 
ситуацию, несмотря на то, что средств в 
городе сейчас мало. Необходимо не до-
пускать разрастания дорожных ям, вести 

Глава отчитался перед депутатами
Начало на 1-й стр.

своевременный ремонт. В связи с этим, 
очень важная задача стоит и перед пред-
приятием «КВАР». В основном, вся их 
техника – 80-х годов. Современной там, 
к сожалению, нет. Предприятию сейчас 
необходимо приобрести новую, универ-
сальную технику, которая могла бы рабо-
тать и зимой, и летом, и вести качествен-
ную уборку улиц.

На автомобильных дорогах было уста-
новлено в прошлом году 12 лежачих по-
лицейских, заменены знаки, выполнена 
разметка.

То, что касается здравоохранения. 
В 2010 году было приобретено большое 
количество медицинского диагностиче-
ского оборудования, программно-сете-
вой комплекс, проведена подготовка и 
аттестация кадров, завершена рекон-
струкция блока А хирургического корпуса 
и оснащение его современным медицин-

ским оборудованием. В рамках приори-
тетного национального проекта «Здоро-
вье» осуществляются дополнительные 
выплаты к зарплате медработникам, 
проводится дополнительная диспансери-
зация работающих граждан и вакцинация 
населения. Хотелось бы остановиться на 
том, что еще необходимо сделать в этой 
сфере. Это завершение реконструкции 
хирургического корпуса, ремонт педиа-
трического отделения, детской поликли-
ники, женской консультации, наркологии, 
инфекционного отделения, открытие 
стационарного отделения при поликли-
нике, привлечение новых специалистов и 
многое другое. Объем этих задач не дол-
жен нас смущать.

В сфере образования. В детском 
саду «Семицветик» открыто две новые 
группы для детей от полутора до трех лет. 
Сейчас не обеспечены местами в детских 

садах 96 детей. В 2011 году мы планируем 
открыть еще три группы в третьем, пятом 
и седьмом садах. В результате, потреб-
ность в местах в детские сады сократится 
до 36-ти. Из поставленных задач нам не 
удалось осуществить ремонт веранд из-за 
нехватки средств. Также не были завер-
шены работы по подключению детских 
садов к сети Интернет.

И, как итог: за достижения нашему 
городу вручена почетная грамота Губер-
натора Московской области. Полученных 
результатов удалось достичь благодаря 
кропотливой совместной работе город-
ских предприятий, учреждений, Адми-
нистрации и Совета депутатов. Это наша 
общая заслуга.

Выслушав доклад, депутаты задали 
Главе А.В.Баженову интересующие их во-
просы и получили исчерпывающие отве-
ты. Народным избранникам необходимо 
было оценить работу Администрации 
города за прошлый год. Большинством 
голосов была вынесена удовлетворитель-
ная оценка из двух возможных.

Компромисс найден
На нынешнем заседании депутаты 

вновь коснулись темы предоставления 
льгот ИФВЭ на уплату земельного налога. 
Льготная комиссия, напомним, предла-
гала отказать Институту в льготе, однако 
Глава города нашел другое решение, вы-
звавшее большие дебаты: предоставить 
льготу. Но не на все шесть земельных 
участков, как просил Институт, а на 
четыре, на которых расположено му-
ниципальное имущество. Большинство 
депутатов проголосовало за это пред-
ложение.

Татьяна Черникова
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Конференция была проведена силами Управ-
ления образования и науки города Протвино 
совместно с Министерством образования Москов-
ской области, Академией информатизации об-
разования, АНО ВПО «Московский гуманитарный 
институт», ГОУ ВПО «Международный университет 
природы, общества и человека «Дубна», Институ-
том информатизации образования РАО, МОУ «Ин-
ститут инженерной физики», Московским государ-
ственным университетом инженерной экологии 
(МИХМ), Московским государственным универ-
ситетом экономики, статистики и информатики, 
Московским государственным техническим уни-
верситетом «МАМИ», Государственным техниче-

Протвино – город науки

Международная конференция в Протвино
11-12 февраля в Протвино состоялась 

4-я Международная научно-практическая 
конференция учащихся и студентов.

ским университетом «МАИ», представительством 
компании Oracle в России и СНГ, Национальным 
институтом им. Екатерины Великой, ООО «Пана-
соник-Рус», НОУ ВПО «Международная академия 
бизнеса и управления», ООО «ФинПромМаркет-
XXI», Учебным центром «Прометей» г. Протвино.

На конференции были представлены работы 
научно-исследовательского, поискового, анали-
тического и изобретательного характера. Кроме 
этого, в сборник тезисов докладов, выпущенный 
к началу конференции, вошли статьи участников, 
принимающих участие заочно. Всего в сборнике 
- 504 статьи, присланные из 37-ми городов 6-ти 
стран: России, Белоруссии, Турции, Нигерии, Ин-
донезии, США. В конференции приняло участие 
более 600 человек, в том числе две делегации 
Белоруссии, из городов Витебска и Слуцка. Также 
присутствовали участники из Удмуртии, Серпухова 
и других городов.

2011 год – год 50-летия первого полёта челове-
ка в космос. И небольшое представление, показан-
ное на сцене ДК «Протон» в день открытия, тоже 
было на космическую тему. Как и в День науки, не 
обошлось без красочного лазер-шоу. Перед глаза-
ми зрителей возникали карты мира и России, изо-
бражение Циолковского, затем ракета, спутник и 
силуэт машущего рукой Гагарина. Несколько позже 
–Королёв, Белка и Стрелка, Гагарин, Терешкова, 
Леонов – все, кто в том или ином смысле был в 
космосе первым. Как узнали юные участники кон-
ференции, в космосе пригодятся все сферы науки, 
представленные в этот раз. А это - 18 секций: Ин-

форматика и информационные технологии, Исто-
рия и краеведение, Гуманитарные науки, Экология 
и биология, Естественно-математические науки, 
Техническое творчество, Здоровьесберегающие 
технологии, Прикладная математика и информа-
тика, Теоретическая и прикладная культурология, 
Вопросы права, Экономика и менеджмент, Совре-
менные технологии в практической психологии, 
Межкультурная коммуникация и лингвистика, 
Теория и практика современной педагогики, 
Управление качеством. Проблемы стандартиза-
ции, метрологии и подтверждения соответствия, 
Искусственный интеллект: методология, теория и 
практика, Сложные технические системы: состоя-
ние и перспективы развития и Информационные 
технологии, управление и безопасность.

Глава Протвино А.В.Баженов, объявляя от-
крытие конференции, напомнил, что мы живём 
в городе, который «рождён наукой, пропитан на-
укой». «Вы сидите в зале, в котором проводились 
научные конференции самого высокого уров-
ня…». Среди пожеланий Андрея Владимировича 
было такое: «чтобы стремление к знаниям не ис-
чезло с годами, а только укреплялось».

Главный научный сотрудник ФГУП «ГНЦ ИФВЭ», 
академик РАН С.С.Герштейн напомнил факты 
из истории города и науки: «Более 40 лет назад 
был запущен самый крупный по тем временам в 
мире Ускоритель. Был целиком спроектирован, 
изготовлен и запущен в нашей стране… Это были 
годы подъёма – первая электростанция, первый 
ледокол, первый спутник, первый полёт в космос. 
Перед вами - очень широкое поле деятельности. 
Не стоит думать, что всё уже открыто, изучено и 
исследовано… В ваших силах восстановить пере-
довые позиции российской науки».

Приветствовала собравшихся и В.И.Мантуло 
– заместитель главы Администрации города Сер-

пухова, член-корреспондент Академии информа-
тизации образования, кандидат экономических 
наук. Валентина Ивановна гордится, что истоки 
Конференции зародились на Серпуховской земле, 
в недрах комитета по образованию.

Заместитель Главы Администрации, началь-
ник управления Образования и науки Протвино 
Ю.А.Романенко поздравил школьников и студен-
тов от имени оргкомитета конференции и выра-
зил пожелание, чтобы конференция прошла на 
достойном уровне.

Среди тех, кто приветствовал участников кон-
ференции в день открытия, были и генеральный 
директор Института инженерной физики РФ 
А.Н.Царьков, директор филиала «Протвино» уни-
верситета «Дубна», А.А.Евсиков, ректор НОУ ВПО 
«Международная академия бизнеса и управле-
ния» В.И.Добреньков и другие.

В адрес конференции поступили также при-
ветствия от Заместителя Председателя Комитета 
Государственной Думы Федерального собрания по 
образованию И.К.Родниной и Советника началь-
ника научно-исследовательского испытательного 
центра подготовки космонавтов имени Ю.А.Гага-
рина лётчика-космонавта Российской Федерации, 
Героя РФ Олега Котова. Школьники и студенты 

услышали, что участие в конференции - это хоро-
ший старт к тому, чтобы занять достойное место в 
мире науки.

На конференции заслушаны 10 пленарных и 
более 400 секционных докладов. Лучшие научные 
доклады были отмечены дипломами 1, 2, 3 степе-
ни и ценными подарками, а также поощрительны-
ми дипломами.

Закрытие конференции, состоявшееся 12 
февраля в «Лицее №2», также сопровождалось 
концертом – на этот раз подготовленным студен-
тами Московского государственного университета 
инженерной экологии. Ю.А.Романенко вручил 
дипломы 1-й степени победителям конференции. 
Памятные подарки от Администрации и оргко-
митета получили также иногородние участники, 
приехавшие из Белоруссии (Слуцка, Витебска), 
Удмуртии, Калининграда и Архангельска. Особую 
благодарность выразили директору Лицея №2 
Л.И.Иващенко.

Планируется, что следующая, 5-я по счёту, Меж-
дународная научно-практическая конференция 
учащихся и студентов состоится в феврале 2012 
года.

Светлана Ионова
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У нас Вы можете изготовить визитки, сделать ксерокопию, лами-
нирование, купить краску для волос фирм «Schwarzkopf», «Londa», 
«Garnier» ( здание Администрации при входе налево).

Центральная служба ТАКСИ 310-310, Моб. 8-916-335-77-13, 8-903-262-42-10. Предлагает услуги:  Эвакуатор – 1200 руб., Газель -300 руб. ®

Доска бесплатных объявлений
Продаю

Разное

Отдам очень красивых 
домашних котят. Тел.74-48-42 Ремонт квартир быстро, качественно, 

недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 

8-967-180-71-11

1 ком.кв. в Протвино 
на ул.Гагарина, ср.ф., 5-ти эт.дом, 

5 этаж, площадь 31 кв.м. 
Тел.: 8-905-571-45-06 Екатерина, 

8-903-751-40-49 Николай

Гараж на АЗС. Тел.: 8-915-163-69-89, 
74-88-64

Участок 8,6 соток в кооперативе 
«Протва-3». 

Тел.: 8-916-835-52-94

Бальное платье для девочки 12-14 
лет. Тел.: 74-09-61.

Очень красивые щенки из 
протвинского приюта ждут добрых 

хозяев. 
Тел.: 74-18-01, 8-917-501-02-44

Сдаю гараж на АЗС. Звонить с 13.00 до 
23.00. Тел.: 8-906-086-15-49.

Недорого: ручную видеокамеру, 
светлую детскую мебель из семи 
предметов в хорошем состоянии. 

Тел.: 8-926-076-14-43.

Коляску зима-лето — 3000 тыс.руб. 
Тел.: 74-94-26

Мебель б/у: 3-х створчатый шкаф без 
антресоли, сервант, трюмо. 

Тел.: 74-96 -43

ВАЗ-21043, сине-зеленый, 2001г.в., 
музыка, резина летняя и зимняя. Цена 

90 тыс. руб., торг. 
Тел.: 8-906-081-09-65

Байкерские высокие ботинки 
43 размера. Тел.: 8-906-732-51-70

На территории садового товарищества 
продается участок (не затопляемый)  

с домиком, сараем, погребом, 
теплицей и ограждением. 

Тел.: 74-42-84.

Отдам в добрые руки найденную 
сибирскую кошечку 11 мес. 

Тел.: 34-01-77

Автомобиль марки Хундай-Акцент, 
2006 г.в., пробег — 54 тыс.км, 

гаражное хранение, один хозяин, 
в отличном состоянии. 

Тел.: 8-909-909-65-50, 8-909-909-50-52

Отдам в добрые руки 
симпатичного рыжего котенка - 

3 месяца. Тел.: 74-15-18

Молодой, рыжий, воспитанный, 
кастрированный кот ищет хороших 

хозяев. Тел.: 74-48-42

Продаю ВАЗ-1113 «Ока» 2003 г.в. 
Пробег 28 000 км. Один хозяин, не 

битая, не крашенная. Цвет — белый. 
Цена: 53 000 рублей. Торг. 

Тел.: 8-965-202-03-84

Отдам трехмесячных котят 
в добрые руки. 

Тел.: 34-13-86

Отдам щенка и подросших котят 
в добрые руки. 

Тел.: 8-963-775-46-41

2-х ком.кв. в Протвино, Лесной б-р, 
д.17 «башня». Тел.: 8-926-208-66-41

Требуются КУРЬЕРЫ для работы в г. Протвино.
Возраст: от 17 до 35 лет. График работы: 
свободный. Зарплата сдельная, от 1000 руб/день. 
Телефон и проезд оплачиваются.

Тел.: 8 915 250 90 00®

Так, 8 февраля для семиклассников 
Лицея был проведён «Турнир знато-
ков русского языка» в форме игры 
КВН. Ребятам предстояло отвечать на 
вопросы, решать кроссворды, прове-
рялись их знания пословиц и погово-
рок, фразеологических оборотов. За-
помнились и приветствия команд, ин-
тересными были вопросы разминки. 
Организаторы мероприятия остались 
довольны: лицеисты продемонстри-
ровали высокий уровень знаний. По-
беду одержала команда 7 класса «А». 

Инвалидную коляску новую, 
взрослую (улица и дом). 
Тел.: 8-916-868-37-20

Мягкую мебель б/у, ковер п/ш. 2,5 х 
3,5. Тел.: 34-06-85

Срочно сдам гараж на очистных.
Тел.: 74-09-61,

8-905-532-22-86

Рыжий котенок ищет хозяев, 
приучен к лотку. 

Тел.: 74-84-41, 74-53-20

В минувший понедельник около 
ТЦ «Самохвал» гремела музыка, и 
веселые, задорные лица молоденьких 
девушек выглядывали из-за воздуш-
ных шариков-сердец, которых было 
вокруг в изобилии и которые Ольга 
Ивановна Шевченко, организатор 
праздника, раздала всем желающим. 
А желающих было много, на флешмоб 
пришли не только молодые пары, но и 
мамы с маленькими детишками и их 
бабушками.

В течение последнего месяца в 
группе Центра Молодежных Иници-
атив на сайте «Вконтакте» шел кон-
курс «Влюбленные до безумия...», где 
любая протвинская пара могла раз-
местить свою совместную романтиче-
скую фотографию и рассказать о себе 
всему городу. И вот 14 февраля в день 
настоящий любви ЦМИ и собирался 
сообщить участвующим, кто победил в 
этом конкурсе.

Но сначала Ольга Ивановна попро-
сила все пары встать в центр огром-
ного сердца, очерченного красной 
краской на площади рядом с «Самох-
валом», а зрителей - по его контуру.

Все влюбленные подарили друг 
другу поцелуи в честь праздника люб-
ви и счастья. И вот, наконец, объявле-
ны победители! Ими стала пара Евге-
нии Пейловой и Владимира Шевченко. 
Помимо приза, который достался всем 
остальным 15-ти парам – брелки-серд-
ца, пара Жени и Володи получила в 
подарок билеты в кино, на «места для 
поцелуев» и, конечно, прекрасный ро-
зовый букет в виде сердца.

А затем все были приглашены 
посмотреть бодрый танец ансамбля 
«Купримэ» под руководством Юлии 
Костыриной. Девчонки-танцовщицы 

Наши праздники

Флешмоб влюбленных
14 февраля во всем мире отмечается праздник День Святого 

Валентина. В Россию же эта традиция пришла позже, но, тем не ме-
нее, прижилась, как и в остальных странах земного шара. В Про-
твино Центр Молодежных Инициатив решил отметить Валентинов 
день большим флешмобом.

двигались активно и зажигательно под 
популярные песни о любви. Надо отме-
тить, что многие зрители, и даже сама 
Ольга Ивановна Шевченко, не могли 
устоять и пританцовывали на месте.

После танцев все, кто участвовал во 
флешмобе, соединились в том самом 
огромном нарисованном сердце и под-
няли вверх свои красные шарики-сер-
дечки, символы любви, и прокричали: 
«Мы любим наш город и всех друзей! С 
Днем Святого Валентина!»

Центру молодежных инициатив 
в очередной раз удалось подарить 
радостные и счастливые эмоции и по-
мочь всем выразить свои прекрасные 
чувства.

Анна Васянина,
фото автора

К вашему сведению

Неделя русского языка 
и литературы

С 8 по 25 февраля в Лицее №2 проводится «Неделя русского 
языка и литературы».

Впереди лицеистов ждут новые инте-
ресные испытания. В их числе - откры-
тые уроки, интерактивные занятия, 
видеофильмы, конкурсы, семинары. 
Ещё один турнир по русскому языку 
– на этот раз для девятиклассников 
- пройдёт 14 февраля. Ожидает ребят 
и тестирование, на котором удастся 
попробовать свои силы в ЕГЭ, литера-
турная мастерская с элементами арт-
терапии, игры.

Светлана Ионова


